

Actualización de The Eagle

Edición para padres - 26/10/25

Nota del director

Familias Simpson,

¡Nuestra asociación con los padres es una gran razón por la que la Escuela Intermedia Simpson es *lo mejor de lo mejor!* Siempre queremos que sienta que tiene acceso a toda la información que necesita para apoyar a su estudiante de Simpson en casa, especialmente ahora que estamos en camino hacia el segundo trimestre del año escolar '25-26. Los siguientes son elementos que debe vigilar regularmente para monitorear el progreso de su estudiante:

- <u>ParentVue</u> Vea las calificaciones de su estudiante.
- <u>PBIS Rewards Family</u> Vea los puntos de comportamiento positivo de su estudiante y controle las infracciones menores de comportamiento.

Las siguientes son las mejores maneras de mantenerse al día con lo que sucede en la escuela:

- <u>The Eagle Update</u> Léalo semanalmente para obtener actualizaciones escolares.
- CTLS Parent Instale la aplicación para mantenerse al día con las alertas escolares y las noticias de CCSD.

Por supuesto, también puede tener preguntas que los recursos anteriores no responden. En ese caso, *siempre estamos* aquí para ayudarlo a encontrar respuestas. <u>¡Envíe un correo electrónico a un maestro</u> o llame a la oficina principal y trabajaremos en equipo para brindarle la información que necesita para apoyar a su Eagle en casa! ¡Gracias por su colaboración en la educación!

Sinceramente Cory Stanley

Misión:

ÁGUILAS— Fomentando el logro, el crecimiento, el liderazgo y el éxito duradero

Visión:

Excelencia educativa para TODOS

Agradecimientos

Cuadro de Honor – ¡Un saludo a todos los Eagles que llegaron al Cuadro de Honor del Cuarto 1! Mañana, lunes 27 de octubre, los estudiantes recibirán un certificado por sus logros y un imán para poner en su automóvil. Vea la lista de todos nuestros homenajeados a continuación.

Puntos PBIS Rewards de 4.5 semanas: felicitaciones a todos los Eagles que ganaron puntos en PBIS Rewards al final del trimestre 1. Cada 4,5 semanas, otorgamos lo siguiente:

- Todos los A 20 Puntos
- As & Bs 15 Puntos
- Asistencia perfecta 10 puntos

- Sin tardanzas 10 puntos
- Sin tareas faltantes: 10 puntos
- Sin infracciones de comportamiento 10 puntos

Sorprendentemente, tuvimos un grupo de estudiantes que obtuvieron 60 puntos perfectos. Aún más impresionante es que tuvimos otro grupo de estudiantes que no solo obtuvieron 60 puntos esta vez, isino que también lo obtuvieron a la mitad de la Q1! Quedamos tan impresionados que le dimos a este último grupo 30 puntos adicionales en la parte superior.

Q1 Puntos perfectos

P1 & Q1 Perfección

iSimpson Eagles SOAR!

Shout Outs (cont.)

Ganadora de Water Smart – Felicitaciones a Angel So (8º grado) por haber elegido su pintura para ser publicada en el 16º concurso anual <u>del calendario waterSmart waterArt</u>. ¡Hubo casi 200 presentaciones este año y solo 12 fueron elegidas para formar parte del calendario! Su trabajo se asocia con el Sistema de Agua del Condado de Cobb y la Autoridad del Agua de Marietta para ayudar a nuestra comunidad a aprender sobre el valor del agua.



Eventos especiales

Colecta de alimentos: nuestra colecta de alimentos de Acción de Gracias para las familias de Simpson comienza el 27 de octubre y se extiende hasta el 14 de noviembre. Consulte este folleto para conocer los artículos solicitados. ¡Ofrezca amabilidad apoyando a una familia de Simpson necesitada en esta temporada navideña! Nuestro comité de bondad de la PTSA está recolectando donaciones para proporcionar tarjetas de regalo para apoyar directamente a nuestras familias más necesitadas en Simpson. Su generosidad aliviará la carga de nuestros vecinos durante las vacaciones de Acción de Gracias. ¡Las donaciones se recolectarán hasta el 14 de noviembre! Visite el sitio de Simpson PTSA para obtener más información.

Desayuno del Día de los Veteranos – Únase a nosotros para nuestra Celebración Anual del Día de los Veteranos @ 9:30 el 11 de noviembre en Simpson Learning Commons. Si tiene un veterano en su familia o en su vecindario, nos encantaría reconocerlo en este día. RSVP aquí. Se servirá un desayuno ligero.



Thanks giving food SHING CANYNOTE CONSIDERATION CONSIDERATION CANNOT CONSIDERATION CO

Operacional

Semana del Listón Rojo – La próxima semana (del 27 al 31 de octubre) es la Semana Nacional del Listón Rojo. Nuestra PTSA se ha asociado con nuestra escuela para que sea una semana increíble en la que los estudiantes puedan celebrar su compromiso de vivir libres de drogas. El tema de este año es *La vida es un rompecabezas, resuélvelo sin drogas*. PTSA otorgará premios a las aulas que sean más animadas y que tengan las mejores ideas de nombres para la Semana del Listón Rojo del próximo año. Cada día, tendremos un tema para celebrar:

- Lunes (27/10) Estamos ROJOS para resolver el rompecabezas de la vida sin drogas (vístete de rojo)
- Martes (28/10) Descifra las piezas (Día de los Opuestos Los amigos se visten opuestos entre sí)
- Miércoles (29/10) Arma un futuro más brillante (Día de resplandor / Día de neón)
- Jueves (30/10) La universidad es la pieza final (Día del espíritu universitario)
- Viernes (31/10) ¡Di abucheo a las drogas! (Día de disfraces de Halloween)



Notas de la biblioteca - ¡Gracias por apoyar nuestro incentivo de lectura Beanstack! Estamos encantados de ver a tantos estudiantes usando activamente la biblioteca. Los estudiantes pueden visitar antes de la escuela los lunes, miércoles y viernes, así como durante todo el día

escolar con un pase de su maestro. Cada estudiante puede sacar hasta tres libros durante tres semanas. Para ayudar a todos a disfrutar de nuestra colección de la biblioteca, comenzaremos a enviar correos electrónicos a los padres cuando los estudiantes tengan libros vencidos. Nuestra esperanza es que esto anime a los estudiantes a asumir la responsabilidad de devolver sus libros a tiempo, para que todos tengan la oportunidad de leerlos y disfrutarlos.

Conciertos de otoño: la temporada de conciertos está sobre nosotros y tenemos un increíble entusiasmo de nuestro increíble equipo de artes formativas. ¡Vea <u>este folleto</u> para obtener detalles sobre todos los próximos conciertos de otoño!



iSimpson Eagles SOAR!

Noticias operativas antiguas

Comentarios de PBIS: al equipo de PBIS de Simpson le encantaría recibir sus comentarios sobre nuestras intervenciones y apoyos de comportamiento positivo en Simpson. ¡Tómese un momento para completar <u>esta encuesta</u> para que podamos continuar mejorando su servicio tanto a usted como a su Águila!

Entrega de artículos: este es su recordatorio periódico de que no interrumpimos las instrucciones en Simpson para dejar a los niños. Esto significa que, si su Águila deja su computadora portátil, instrumento, almuerzo, etc. en casa y lo trae a Simpson, lo dejaremos a un lado para su estudiante, pero no llamaremos a clase para que venga a recogerlo. Con casi 1000 estudiantes, esto sería una interrupción continua de la instrucción. Los estudiantes deben venir a la oficina principal para verificar si hay paradas entre clases.



Préstamo del estudiante: cualquier adulto que retire a un estudiante debe figurar en <u>ParentVue</u> como <u>Liberación y contacto permitido</u> para el estudiante. El adulto debe mostrar una identificación estatal válida o una licencia de conducir como prueba de identidad. No aceptamos copias electrónicas de identificación.

Anuario - ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de su Eagle! El anuario se volverá más caro a medida que avance el año, ¡así que el mejor momento para ordenar es ahora! Escuela Simpson #640. Haga clic aquí para ordenar.

Anuncios del anuario - ¿Sabías que puedes comprar hasta un anuncio de anuario de media página para celebrar tu Eagle de 8º grado? ¡No se pierda esta oportunidad de celebrar el viaje de su Eagle a través de la escuela secundaria! Consulte este folleto para obtener más detalles.

Actualización de la información de contacto: ¿sabía que puede actualizar su información en ParentVue? Esto le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea estos pasos prácticos para actualizar la información de contacto de su Eagle lo antes posible!

PTSA y Fundación

Menciones de la Fundación - ¿Sabías que puedes darle a tu estudiante un saludo de marquesina? ¡Visite esta página para configurar uno para su Eagle!

Se necesitan dulces: nuestra PTSA necesita dulces para nuestra increíble tienda PBIS. Los estudiantes pueden gastar los puntos que ganan por SOAR-ing en la tienda, y no sorprende que los dulces sean uno de los artículos más populares en los estantes. Cualquier donación se puede dejar en la oficina principal. ¡Gracias por apoyar a nuestros Eagles como exitosos, observadores, responsables y responsables!



Comentarios de la comunidad: en un esfuerzo por evaluar las necesidades de nuestra comunidad y fomentar más iniciativas de participación familiar, tómese un momento para responder a este formulario de <u>Google</u>. Es confidencial y todas las respuestas se utilizarán para garantizar que nuestras actividades estén en línea con las necesidades y deseos de nuestra comunidad de Simpson. Como siempre, ino podemos hacer esto sin su apoyo! ¡Visite <u>www.simpsonptsa.org</u> para comprar su membresía hoy!

Comprar, ahorrar y apoyar: la PTSA de Simpson se ha asociado con Peach Skin Sheets para brindar un servicio a nuestra comunidad y recaudar fondos para la PTSA. Refresca esas sábanas y apoya una gran causa. Una parte de todas las ventas regresa a la PTSA de Simpson. ¡Consulte este folleto para obtener más detalles y use el código SIMPSON1 al realizar el pedido!

iSimpson Eagles SOAR!

Eventos comunitarios

Despensa del vecindario de Sprayberry – La distribución de la despensa del vecindario de Sprayberry para este año escolar es el segundo lunes de cada mes. La próxima fecha será el lunes 11/10 de 4pm a 6pm. Vea el folleto aquí para registrarse. No es necesario que se registre nuevamente si alguna vez ha visitado la despensa en el pasado.

Próximas fechas

- 27/10-31/10 <u>Semana del Listón Rojo</u>
- 27/10 Día de salida roja de RRW (Vístete de rojo)
- 28/10 Día de los Opuestos de RRW (Vístete frente a un compañero)
- 10/28 Consejo Asesor Estudiantil @ 8:00 en la LLC
- 29/10 Día de resplandor RRW/Día de neón (usa colores brillantes)
- 29/10 Reunión de ánimo del maestro del año
- 30/10 Día del Espíritu Universitario de RRW (Usar ropa universitaria)
- 30/10 Concierto de coro de 7º y 8º grado @ 6:30 (LHS)
- 31/10 RRW Say Boo to Drugs (Usar disfraz de Halloween)
- 11/1 Solo de orquesta y conjunto
- 11/4 Día de las elecciones (no hay estudiantes en el campus)
- 20/11 Día de repetición de imágenes de otoño



